

発行 **大竹辰治事務所**

日本共産党 区議会控室
大田区蒲田5-13-14
電話 5744-1477

事務所 大田区西蒲田5-9-12
電話 3735-2611

自宅 大田区東矢口3-11-19
電話 3736-4202

E-mail: tootake@apricot.ocn.ne.jp
http://tootake.jcp-ota.jp/

日本共産党大田区議会議員

大竹辰治 ミニレポート

ご意見・ご要望をお寄せください



今年も区民要求実現のため区民のみなさんとの共同を広げ全力で奮闘します

日本共産党大田区議団は11月27日、防災対策、子育て支援、高齢者・障害者福祉の向上、区内中小企業支援など389項目にわたる「2018年度の予算編成に関する要望書」を提出しました。松原区長、川野副区長、清水副区長が応対しました。



松原区長に予算要望する党区議団

また、12月15日に国民健康保険料の引き下げや年末年始の緊急窓口開設などの「緊急要望」を提出しました。

国民健康保険料の大幅な引き上げが予想されるなか、国・都・区が財政支援で責任を持って引き下げること。また、越年対策についても、「年が越せない」と言っている区内業者を支援すること。年末年始に庁舎が休業している際に生活相談等の緊急窓口開設等を求めました。

蒲田西特別出張所の改築に多くの住民の声を

第4回定例会で、党区議団は蒲田西特別出張所の改築について、以下の質問と提案をしました。

問 これから、地域の皆さんへの説明が始まりますが、広く住民に知らせるためにも、また、多くの声を計画に反映させるためにも、

土日や夜間など住民が参加しやすい説明会を徹底して行うよう求めます。

答 周辺にお住まいの方や施設を利用される方などを対象として、平日の夜間や土曜日・日曜日などを含め複数回の説明会を行う。

問 公共施設適正配置方針では、今後45年間で公共施設は床面積で1割程度削減する計画になっているが、公共施設はまだ足りません、適正配置方針による削減の計画を改め、区民の声に応えた施設建設を進めるべきです。

答 地域の実情なども踏まえつつ、将来を見据えた持続可能な公共施設の整備に取り組む。

法律相談

顧問弁護士による法律相談です。
お気軽にご利用ください(毎月第2水曜日)

1月10日(水)・2月14日(水)
午後1時～3時

場所 大竹辰治事務所(西蒲田大城通り)

事前にお電話ください ☎ 3735-2611

秋の交通安全週間
矢東小前で交通整理



交通整理する大竹区議

秋の交通安全週間（9月21日～30日）が始まり、各町会ではテントを張って交通整理を行っています。大竹区議も町会の防犯・交通委員として東矢口小学校前で、交通整理をしました。「おはようございませう」と子どもたちが元気にあいさつしていました。

小林神社大祭
神輿を担ぎました



小林神社大祭神輿前

9月17日小林神社大祭が行われました。

台風接近で朝から雨となり、普段は手伝っていた子ども神輿がでなかったこともあり、神輿を担ぎました。宮出しは午前10時、宮人は午後4時で、雨にもたたられられました。夜は6時から演芸会がありました。

後援会バスハイク
秋の秩父の旅で交流



10月29日、秩父長瀬に地域連合後援会で、バス1台・45人で行きました。まず荒川のライン下りをして、まつり会館、酒づくりの森、昼食は養浩亭で、食事の後、隣の月の石もみじ公園へ、紅葉は後一歩少し色が赤く染まっています。天気が最高の行楽日和でした。

町会防災訓練
市民消防隊で参加



町会防災訓練（矢口東小）

9月24日、東矢口小学校で小林自治会防災訓練が行われ、大竹区議が市民消防隊で参加し、今年は指揮でした。区民への世論調査で、区の施策に求める第一が防災対策となっています。日ごろの訓練が重要と感じました。

何でも聞いてみよう
西蒲田地域区政報告会

12月3日、相生小学校で西蒲田地域の「何でも聞いてみよう」区政報告会が行われました。

藤田都議、大竹区議が国・都・区政の話をした後、参加者から、蒲田駅西口広場の改修工事、蒲田

市民消防隊発表会
4番員で参加



操法発表会（高畑小）

12月10日矢口消防署管内の市民消防隊・ミニポンプ隊操法発表会が高畑小で行われ、大竹区議も町会の4番員として参加しました。

西特別出張所等の質問が出されました。



区政報告をする大竹区議